
СОВЕТ ДЕПУТАТОВ

муниципального округа ЧЕРЕМУШКИ

РЕШЕНИЕ

от 15.03.2018 №5/18 ПРОЕКТ

«О депутатском запросе депутатов
Совета депутатов муниципального
округа Черемушки руководителю
ФАНО России Котюкову М. М.»

В соответствии с п 7 ст 2 Закона города Москвы от 25 ноября 2009 года
№ 9 «О гарантиях осуществления полномочий лиц, замещающих
муниципальные должности в городе Москве», ст ст 56,57 Регламента Совета
депутатов муниципального округа Черемушки, Совет депутатов
муниципального округа Черемушки решил:
1. Признать запрос депутатов Совета депутатов муниципального округа

Черемушки «О депутатском запросе депутатов Совета депутатов
муниципального округа Черемушки руководителю ФАНО России Котюкову
М. М.», депутатским.
2. Направить Депутатский запрос «О депутатском запросе депутатов

Совета депутатов муниципального округа Черемушки руководителю ФАНО
России Котюкову М. М.» руководителю ФАНО России Котюкову М. М.
3.Опубликовать настоящее решение на официальном сайте

муниципального округа Черемушки в сети Интернет и бюллетене
«Муниципальный вестник Черёмушки».
4. Настоящее решение вступает в силу со дня принятия.
5. Контроль за исполнением решения возложить на главу муниципального

округа Черемушки Е.В. Минаеву.

Глава муниципального
округа Черемушки Е.В. Минаева



СОВЕТ ДЕПУТАТОВ
МУНИЦИПАЛЬНОГО ОКРУГА ЧЕРЕМУШКИ

Депутатский запрос

_______________ №______________

Руководителю ФАНО России
Котюкову М. М.
119334, Москва, Ленинский пр., 32А

Уважаемый Михаил Михайлович!

10.10.2017 я получил ответ № 007-6.2-13/3 от Федерального Агентства
Научных Организаций (ФАНО) на моё обращение по поводу ситуации,
связанной с восстановлением библиотеки Института Научной Информации по
Общественным Наукам (ИНИОН РАН) по адресу Нахимовский пр., 51/23.

В частности, заместитель начальника Управления бюджетных
инвестиций М.В. Филина написала, что по состоянию на октябрь 2017 года
получено положительное заключение государственной экспертизы со сметной
стоимостью 5889,9 млн руб, а также то, что ФАНО России заявляло на рабочих
группах Минэкономразвития бюджетные ассигнования на восстановление
объектах в объёмах 1700 млн руб на 2018.
Прошу уведомить о следующем:
1) Выделены ли данные ассигнования?

2) Каковы сроки начала и окончания восстановления ИНИОН?


